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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion "Anfrage zum Baumblütenfest 2023 und 
2024"

Anfrage:

Sehr geehrte Frau Saß,

im beschlossenen Änderungsantrag BSVV/0924/23 vom 14.12.23 heißt es unter Punkt 6:

„Die Gesellschafterin informiert die Mitglieder des Ausschusses Wirtschaft, 
Landwirtschaft, Tourismus und Finanzen monatlich über den vertraglichen und 
organisatorischen Stand des Baumblütenfestes, wenn notwendig im 
nichtöffentlichen Teil."

In der Sondersitzung des Ausschusses für Soziales, Bildung, Kultur, Sport und Ordnung am 
01.02.2024 erinnerte Frau Lorentz an die Umsetzung des Beschlusses. Sie teilten mit, dass 
die Information in den nächsten Tagen an die Ausschussmitglieder übermittelt wird.
Bis heute (Stand 23.02.2024) erfolgte keine information an die Ausschussmitglieder.

1. Daher bitten wir Sie, den Punkt 6 im Beschluss BSW/0924/23 umgehend umzusetzen 
und die Ausschussmitglieder des WiLaToFi zu informieren.

Des Weiteren verweisen wir auf die Anfrage der SPD vom 30.08.2023.
Die erste Bitte war: Die grobe finanzielle Auswertung des Baumblütenfestes 2023 hat ein 
Defizit von 1,15Millionen Euro ergeben. Bitte übersenden Sie uns eine vollständige und 
finale Übersicht über alle Ausgaben mit Netto-Beträgen.

In der Antwort der Verwaltung dazu heißt es: „Die Anfrage wurde der 
Veranstaltungsgesellschaft übermittelt."

2. Wir bitten erneut um die unverzügliche Beantwortung der Anfrage.

Zudem erreichten die Fraktionsvorsitzenden am 23.02.24 eine besorgniserregende Mail 
eines Schaustellers zum Umgang eines Verwaltungsmitarbeiters.

Wir haben daher folgende Fragen:

3. Mit welchen Aufgaben und in welchem Umfang wurden Verwaltungsmitarbeiter*innen 
zur Planung und Organisation des Baumblütenfest 2024 eingeplant und betraut?

4. Welche konkreten Veranstaltungsbestandteile des Baumblütenfestes werden 
durch welche Fachbereiche und Sachgebiete umgesetzt?



5. Wie hoch sind die Kosten der Stadtverwaltung, die bei der Planung des 
Baumblütenfestes 2024 entstehen, außerhalb der von der Kämmerin freigebenden 
500.000E?

Mit freundlichen Grüßen und vielen Dank 
Anika Lorentz
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